
保護者説明会記録要旨 

 

【日  時】令和 4年 9月 17日（土）11時 30分～12時 00分 

 

【会  場】第二松江小学校 屋内運動場 

 

【配布資料】第二松江小学校の閉校に向けた今後の予定等について 

 

【説明内容】 

 

1. 学用品の支給について 

学用品は、現１～５年生の児童を対象に転校先の学校で使用する校帽と名札を区から支給する。 

10月に学校を通じてサイズ調査を実施、来年 3月に支給するスケジュールを予定している。また、

体育着や上履きなど現行品を引き続き使用できるものは支給対象外となる。成長などに応じて買い

替えが必要になった場合は、順次転校先の学用品への切り替えをお願いしたい。 

 

2. 通学路について 

来年 4月からの新通学路案は、現在の第二松江小学校の通学区域にあたる部分となっている。大き

く 2本の通学路があり、1本は江戸川高校南側を通って第二松江小学校へ続くルート、もう 1本は

グリーンパレス方面の小松川警察署の北側へ続くルートとなっている。この 2本がメインの通学路

となる。6月 27日に第二松江小 PTAの皆様と第三松江小 PTAの皆様と点検した通学路を暫定版とし

て現地点検を行っている。点検の際にいただいたご意見や安全上の要望等は配布資料に記載した。

今後は通学路としての道を分散して伸ばすことが可能か検討している。ただし、通学路が伸びると

その分、旗振りの人員が必要になり PTAの負担が増えることとなるため、なるべく早めに決定した

いと考えている。希望校調査の集計結果後、改めて学校と協議を行い、さらに、小松川警察署と区

土木部と新通学路について安全点検を行ったうえで、保護者の皆様にお示ししたい。 

 

3. 児童交流について 

新型コロナウイルスの状況を注視しつつ、学校間で調整していく予定となっている。これまでオン

ラインなどでの交流を実施してきたが、状況を注視し、2学期以降は学年ごとの実施ができるか検

討していきたい。 

 

4. 記念碑等について 

学校には多くの卒業制作や寄贈品などが様々あるが、すべての物を保存することは難しい。これら

を思い出として保存するために、写真として保存することを基本方針とする。写真撮影後アルバム

を制作し、記録として保管できるよう準備している。校名版、校章、校歌など学校を象徴するもの

については、可能な限り保存ができるよう検討している。書類関係については事務局で保管予定。 

 

 

 

 



【質疑内容】 

◆通学路は、登校班など転校先の学校のルールに基づいて決まると思うが、経路や登校班の詳細はどの

ように保護者に周知されるのか。 

⇒新通学路は 10～11月を目安に概要を決める予定。その後、どこに集合するのか、集まる児童の人

数、大きな道路を渡る必要があるか、人の配置がどの程度必要かなどの詳細を検討後、来年 1月頃

に保護者の皆様に周知したいと考えている。（事務局） 

 

◆転校先の指定学用品のリストや販売店についての情報などは別途お知らせがあるのか。 

⇒学用品の詳細については周知できるよう準備をしている。転校先の学校の資料については、順次お

知らせしていく。（事務局） 

 

◆記念品の中で 1階に設置してあるタイムカプセルがあるが、その扱いや中に入っている手紙などはど

うなるのか。可能な範囲で手紙は作成者に返却してもらうことは可能か。 

⇒タイムカプセルについては、今年度中に開封することを検討している。当初の予定と異なるため、

学校と事務局で協議しているが、手紙の返却希望のご要望もふまえ対応していきたい。（事務局） 

 

◆区ホームページに第二松江小学校と跡地利用については何か進展がないのか。例えば、工事を行うこ

とが決まって工事車両が近隣を通ることになると通学路にも影響があることが想定される。 

 ⇒現状については、９月下旬に公表予定である。（事務局） 

 

以上 

 


